
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist darauf hin, dass der Beschluss der Ratsversamm-
lung, WLAN für die Mandatsträger zur Verfügung zu stellen, abgearbeitet sei. Parallel würden 
Planungen für ein offenes WLAN im Rathaus in Kooperation mit dem Land und den Sparkas-
sen weiter verfolgt. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


